



„Richtig gut“...

...findet das Deutsche Rote Kreuz die Teilnahmebereitschaft der Schülerinnen und Schüler des Robert-Schmidt-Berufskollegs.

Druck: 02.10.2017

i:\Robert-Schmidt-BK\950 öffentlichkeitsarbeit und internetauftritt\presserel\6-17 - blutspendeaktion am robert-schmidt-berufskolleg.doc

Auch die diesjährige Blutspendeaktion am Robert-Schmidt-Berufskolleg war wieder ein voller Erfolg: Am Mittwoch, den 20. September 2017, fand im Moltkeviertel die alljährige Blutspendeaktion des Deutschen Roten Kreuzes statt.

Der Andrang war beeindruckend: Fast 100 junge Leute waren bereit, an der Aktion teilzunehmen; in vier umfunktionierten Klassenräumen gleichzeitig spendeten unsere Schülerinnen und Schüler von 8:30 bis 13:00 Uhr. Anschließend erhielten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer einen Imbiss-Gutschein. Da die Krankenhäuser Jahr für Jahr eine große Zahl von Blutkonserven benötigen, ist der Blutspendedienst des Deutschen Roten Kreuzes sehr dankbar für die jährliche Aktion des Robert-Schmidt-Berufskollegs.

Für die professionelle Vorbereitung sowie den reibungslosen Ablauf der Blutspendeaktion sorgte auch in diesem Jahr die Ärztin Frau Dr. Furtenhofer, die bereits seit vielen Jahren die Ausbildung der Medizinischen Fachangestellten als Lehrerin am Robert-Schmidt-Berufskolleg begleitet.

Ansprechpartnerin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Ute Müller OStR*

Telefon:	Dienststelle: +49 (0)201 860 560 30
	Privat: +49 (0)201 773 703
	Mobil: +49 (0)173 285 101 1
E-Mail:	u.mueller@robert-schmidt-berufskolleg.de